



E ENTREVISTA. VÍCTOR TRIVIÑOS JARA, presidente del deporte laboral:

“La sede social y los títulos nacionales son los grandes logros de Canadela Valdivia”

DIRIGENTE. Durante 20 años ha sido el presidente de la organización que agrupa a unos mil trabajadores deportistas de la comuna de Valdivia.

Juan Carlos Hernández G.
juancarlos.hernandez@australvaldivia.cl

Durante 20 años y de manera ininterrumpida, Víctor Triviños Jara ha liderado a Canadela Valdivia. Cerca de mil personas participan en las diferentes competiciones anuales de la organización deportiva que representa y agrupa a los trabajadores, ya sea pertenecientes a empresas o gremios de la comuna.

Con 72 años en el cuerpo y una extensa campaña como futbolista amateur y dirigente deportivo, Víctor Triviños aún no asume el momento del retiro a los cuarteles de invierno, pero también siente que pronto llegará el tiempo de descansar. Mientras tanto, continúa al frente de la organización donde lo acompañan Pablo Neipán como secretario, el tesorero Tucapel Acuña y una comisión de disciplina.

¿En qué circunstancias llegó a la dirigencia deportiva?

-Primero fui jugador de Emasil, en la Liga Industrial. Pero como dirigente, comencé como delegado de la empresa Papelera ante Canadela, cuando el presidente del Canal Laboral era Raúl Pradines. Siempre he estado ligado al fútbol, desde que me inicié a los 12 años en Miraflores, hasta la serie de honor. En Canadela, primero fui delega-

do, secretario, tesorero y vicepresidente. Hasta que hace 20 años más o menos me eligieron presidente, después del dirigente Juan Mora. Y aquí seguimos, porque los dirigentes escasean y nadie quiere asumir esa responsabilidad.

En ese contexto, ¿cuál es su balance de esos 20 años como presidente del deporte laboral?

-Primero, que ha sido una muy buena terapia porque como me gusta el deporte, a mi edad me encuentro bien de salud. Dios me ha bendecido con buena salud y lo agradezco. Incluso, los fines de semana continúo jugando fútbol por el Deportivo Olímpico, en la Asociación de Viejos Cracks. Como institución, en la parte infraestructura hemos mejorado enormemente la sede de Canadela, que creo es una de las mejores sedes de Valdivia y la tenemos en comodato municipal. Tiene quincho, salón, cocina y alojamiento para 36-40 personas en el segundo piso.

¿Y en el ámbito deportivo, cuáles son los logros más importantes de la organización?

-Destaco la gran participación que tenemos en los campeonatos de fútbol, beibifútbol y básquetbol, que nos lleva a participar en los torneos nacionales. Ahí, precisamente tenemos títulos en varias categorías, unos doce campeonatos de Chile a



VÍCTOR TRIVIÑOS JARA SE DESEMPEÑA EN LA ACTUALIDAD COMO ADMINISTRADOR DEL COMPLEJO ANFA EL LAUREL.

través de equipos de Valdivia y hay que sumar los títulos a nivel de selecciones. También es importante la presencia de Canadela Valdivia en los campeonatos de series mayores, por ejemplo el año pasado fuimos al Nacional de Mayores de 70 años, que se jugó en Pozo Almonte.

A esa presencia se suma que en el ámbito dirigenal, fui secretario y actualmente soy vice-

“Aquí seguimos, porque los dirigentes escasean y nadie quiere asumir esa responsabilidad”.

Víctor Triviños Jara
Presidente de Canadela Valdivia

presidente de Canadela Chile.

¿Cuál ha sido el hecho más complejo que le ha tocado vivir como presidente del deporte laboral?

-Sin lugar a dudas, el fallecimiento de un jugador en el campeonato de beibifútbol del año pasado. Fue algo sin precedentes e inesperado. Desde entonces, tenemos siempre presente un paramédico en todos nuestros campeonatos, para

JUAN CARLOS HERNÁNDEZ G.

MIRAFLORINO

• A los 72 años de edad Miraflores “de origen y de corazón”, Víctor Hugo Triviños Jara tiene 72 años de edad. Casado con Ruth Magaly Gómez Carrasco, son padres de una hija: Carola. Su formación educacional la desarrolló en la Escuela Superior de Hombres N°1 y el Liceo de Hombres de Valdivia. El paso siguiente fue el ingreso al mundo laboral, desempeñándose sucesivamente en Emasil, una empresa forestal en Laja y de regreso en Valdivia, ingresó a trabajar a Papelera. Hace 10 años, el siguiente paso fue la Municipalidad de Valdivia y actualmente se desempeña como administrador del Complejo Deportivo Anfa El Laurel.

estar preparados ante cualquier emergencia.

A futuro, ¿cuáles son los objetivos de la directiva que encabeza?

-Este año queremos concretar nuestro proyecto de completar el segundo piso de nuestra sede social, con un sector de alojamiento masculino y otro femenino. Esperamos que nos resulte.

En lo personal, ¿hasta cuándo proyecta desempeñarse como dirigente deportivo?

-Esperaba estar solamente hasta este año, porque debido a la edad, uno también tiene que descansar. Pero nos volvieron a elegir y ahora esperamos que entre las personas que hay en Canadela, aparezca alguien que quiera asumir el desafío. A nivel familiar, ha sido importantísimo el apoyo de mi esposa, por su paciencia y comprensión. También agradezco la participación de los trabajadores en nuestras actividades, especialmente de los mayores de 55 años.